

Weihnachten im Nostalgiehaus



Ganz auf Weihnachten eingestimmt, ist bereits das Viechtacher Nostalgiehaus in der Bäckergasse. In dem geschichtsträchtigen Gebäude aus dem Jahre 1839, das vom jetzigen Eigentümer Michael Irlbeck sen. (re. neben dem Nikolaus) in mühevoller Detailarbeit in den vergangenen 23 Jahren renoviert, restauriert, gestaltet und ausgestattet wurde, können die Besucher eine Zeitreise in vergangene Zeiten machen und dabei Wertvolles und Antikes entdecken. Zu sehen sind Raritäten und Alltägliches aus Omas Zeiten – Möbel, Schnitzereien, Werbung aller Art, eine Abteilung zur Geschichte des Druckens und vieles mehr. Geöffnet ist das Viechtacher Nostalgiehaus derzeit (bis 20. Dezember) immer donnerstags bis sonntags von 10 bis 14.30 Uhr. Weitere Informationen gibt es im Internet: www.nostalgie-haus.de. Das vollständige Veranstaltungsprogramm finden Sie unter www.viechtach.de *Foto: Spranger*



Nostalgie Haus
VIECHTACH
Bäckergasse 18

Mehrere tausend Ausstellungsstücke
Gartenanlage mit Nebengebäuden
www.nostalgie-haus.de Tel. 09942/2431